

Außenlandung

🕒 26. Juli 2019 👤 Tilman

Auch wenn die Außenlandung in der Öffentlichkeit gerne mal als Notlandung beschrieben wird, ist sie doch ein normaler Vorgang in der Segelfliegerei und gehört schlicht dazu. Der einzige Unterschied den es zu einer normalen Landung gibt, ist dass die Landung außerhalb eines Flugplatze durchgeführt wird.

Alle Piloten lernen während ihrer Ausbildung wie man so eine Landung vorbereitet und auch durchführt. So auch unser Geschäftsführer Jürgen Sottung, der vor ein paar Wochen zu einer Außenlandung ansetzen musste.

Unter folgendem Link findet ihr einen Zeitungsbericht zu dieser Außenlandung:

<https://www.rheinpfalz.de/lokal/kirchheimbolanden/artikel/alles-andere-als-eine-notlandung/>